

1250 Jahre Rübenach

„Wir Rübenacher sind stolz, in einem Ort zu wohnen, der im Jahre 775 groß, wohlhabend und würdig war, an das Kloster Hersfeld geschenkt zu werden. Wir wissen auch, dass in unseren Fluren bereits tausende Jahre vor Christi Geburt Menschen gelebt, eine lange Siedlungstradition begründet und von Epoche zu Epoche weitergegeben haben.“

Dieses Zitat als Einleitungstext im Buch „Rübenach - Eine Heimatgeschichte“ von 1975 brachte es auf den Punkt: Hier in der einst selbstständigen Gemeinde Rübenach und dem heutigen Stadtteil von Koblenz war man schon immer selbstbewusst und kann mit Stolz und Recht auf eine ereignisreiche Vergangenheit zurückblicken. Vieles was sich im Laufe der Vergangenheit zugetragen hat, wurde in der eigens dafür erstellten Ausgabe anlässlich der 1200 Jahrfeier von Rübenach festgehalten. Sie beinhaltet somit eine aufschlussreiche Ortschronik.



Die „Visitenkarte“ von Rübenach – Der Blick von Süden auf St. Mauritius

Zum Anlass des 1250-jährigen Jubiläums von Rübenach führt diese Folgeausgabe die Ortsgeschichte von 1975 bis 2025 weiter. Die vergangenen 50 Jahre waren durchaus ereignisreich und sind es Wert, an sie zu erinnern.

Das Jubiläumsjahr 2025 ist für Rübenach zweifellos ein besonderes Jahr. Unter dem Motto: **„1250 Jahre Rübenach – Kulturell, Vielfältig und Lebensfroh – ein Koblenzer Stadtteil feiert sein Jubiläum“**, wird es mit verschiedenen Veranstaltungen seinen Platz im Geschichtsverlauf unseres Ortes sicher einnehmen. Etliche Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Einrichtungen sind daran beteiligt, um dem Anlass entsprechend ein gebührendes Jubiläum zu feiern.

Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens haben der Gemeinde dazu ihre Glückwünsche übermittelt. Nachfolgende Grußworte stehen von daher stellvertretend als Wahrnehmung der Öffentlichkeit zum 1250. Jubiläum von Rübenach.